

Gedankenanstösse 2012

Diejenigen, die keine Fehler machen, machen, den grössten Fehler : sie versuchen nichts Neues.

Kein Problem kann durch dasselbe Bewusstsein gelöst werden, das es geschaffen hat.

Grosse Köpfe diskutieren Ideen, mittelmässige besprechen Ereignisse und kleine Köpfe tratschen über Menschen.

Ohne Begeisterung wird niemals etwas Grosses zustande gebracht.

Der beste Beweis für Führungsqualitäten ist die Fähigkeit, Probleme zu erkennen, bevor aus ihnen Notfälle werden.

Wir können nichts an den Karten ändern, die wir vom Leben zugeteilt bekommen, nur an dem Spiel, das wir mit diesem Blatt machen.

Mauern, sind dazu da, Leute aufzuhalten, die etwas nicht dringend genug wollen.

Erfahrung ist das, was du bekommst, wenn du nicht bekommen hast, was du wolltest.

Die grosse Schuld des Menschen ist, dass er jeden Tag die Umkehr tun kann und nicht tut.

Der beste Arzt ist die Krankheit. Dem Wissen und der Güte macht man Versprechungen - dem Leiden gehorcht man.

Erfolg ist ein miserabler Lehrer. Er verführt gescheite Menschen dazu, zu glauben, dass sie nicht verlieren könnten.

Es ist niemals zu spät für eine glückliche Kindheit - Aber bei der Zweiten liegt es an Dir und niemand anders.